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Ein Interview mit ACHGUT Autor David Harnasch. Der Moderator und
Journalist David Harnasch ist als Spezialist für Umweltfragen bekannt.
Als solcher kritisiert er unter anderem Greenpeace und andere NGOs,
spricht sich für eine freie Marktwirtschaft in einer freien Gesellschaft
aus und ist Mitglied des publizistischen Netzwerks „Die Achse des
Guten“. Im Interview mit Ökowatch erklärt Harnasch, welche
Gemeinsamkeiten Greenpeace und die Bildzeitung für ihn haben und warum
er die Tierrechtsorganisation PETA für menschenfeindlich hält.
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